
令和6年度 議会報告会の成果・反省等

○今年度は令和6年11月 5日（火）の1日間、市民会館で午後の部と夜間

の部の2回開催いたしました。

コロナ禍による休止を経て、令和4年度の再開から3回目の開催となる今

回は、前年の反省点として議会からの説明をよりコンパクトにし、1人でも

多くの方からの意見をいただけるよう、質疑に時間制を取らせていただきま

した。再開後からの試みである、参加者の皆さんと議員が懇談を行う「懇談

会形式」も定着してきており、前年より参加者は減少しましたが、開催予定

時間いっぱいまで皆様からの質問があり、充実した懇談を行うことができま

した。

○前回に引き続き、主要テーマを絞らずに「議員と語ろう『まちづくり』」

と題して、皆さんからいただいたご意見や、関連のご意見をいただいたりし

ながら、懇談をさせていただきました。

○そのほかに、市議会からの報告として、昨年度から取り組んでいる「議会

改革」について、皆さんに経過を報告させていただきました。

○まちづくりに関しては、市の財政や大きな施策、地域医療に関すること

や、地域の衰退を心配しての対応や活性化を求めるご意見など、議会に対し

ては、市政に対する議員発信の意見・行動をすべきである、議員が積極的に

見聞を広げて議論をすべきなどの議員活動に対する叱咤激励や、市民への更

なる情報共有が求められるなど、さまざまなご意見が寄せられました。議会

として真摯に受け止め、改革・改善に努めてめてまいります。

○今回寄せられました「ご意見・ご要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、取り組み状況等につきましては、今後とも議会だよりやホームページに

掲載し、お知らせさせていただきます。


